

## 澤井市長の活動アルバム（3月分）

### 「消防職員7名より消防学校の卒業報告」（3月31日）



昨年10月から消防学校に通っていた本市の消防職員7名が、無事消防学校を卒業し、報告にきてくれました。

半年間にわたり学んだことを本市で十分に発揮してもらいたいと思います。

若い力で市民の生命と財産を守るプロフェッショナルとして、安心・安全のまちづくりに全力で励むようお願いしました。

### 「NPO 法人障がい者支援ねっとまつばら設立記念式典」（3月27日）



NPO 法人障がい者支援ねっとまつばらの設立記念式典にお招きいただき、ご挨拶させていただきました。

皆様には日頃より、障がい者支援を通じた地域福祉の向上につきまして、多大なるご尽力をいただいております。

本市も様々な障がい者施策を総合的に進めるとともに、「日本一、健康で安心・安全なまち」を目指してまいりますのでご支援・ご協力を賜りますようお願いい

たします。

### 「バラいっぱい寄附金の贈呈」 (3月26日)



松原市町会連合会より、バラいっぱい寄附金をいただきました。

いただきました寄附金は、バラの補植などに大切に使用させていただきます。

松原市を代表して、お礼申し上げます。本当にありがとうございました！

### 「松原市地域保健医療協議会」 (3月26日)



松原市地域保健医療協議会を開催させていただきました。

本協議会では、関係機関などと協働で取り組む健康づくりなどにつきまして、協議させていただきました。

今後も松原市の健康増進事業をさらに充実させていくために、全力を尽くしてまいります。

### 「交通事故をなくす運動」推進本部・役員会議（3月24日）



「交通事故をなくす運動」推進本部・役員会議を開催させていただきました。

本役員会議を通じて、松原市民の交通事故をなくす思いをさらに高めていただき、これからも交通事故のないまちづくりを目指してまいります。

皆様のご支援・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

### 「第5回バッハコンクール出場・結果報告」（3月24日）



東京にて開催された第5回バッハコンクールに出場された松原南小学校4年生の上村翔汰さん、松原第六中学校2年生の上村莉子さんが結果報告に来てくれました。

二人ともピアノが大好きで、本大会に出場されたのも小さい頃から一生懸命練習されてきた結果だと思います。

これからも、ピアノと勉強と両方頑張ってくださいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

## 「インターンシップ学生の表敬訪問」 (3月24日)



春休みを利用して、衆議院議員事務所  
でインターンシップとして政治を学んで  
いる前野涼さん、渡辺真未さんが会いに  
来てくれました。

若い世代の選挙離れ、政治に対する無  
関心が叫ばれる中で、政治に強い関心  
をもっておられました。

将来、本市のまちづくりにもどんどん  
関わってもらいたいと思います。

## 「うえだおおぞら保育園の見学会」 (3月23日)



新たに上田に完成されました、うえだ  
おおぞら保育園を訪問させていただきました。

この保育園が、本市の子育て支援に大  
きく関わっていくことを心より、期待し  
ております。

また、地域の方々に親しまれながら末  
永く愛される保育園とられますようお  
祈りしております。

## 「佐渡ヶ嶽部屋の千秋楽祝賀会」 (3月22日)



佐渡ヶ嶽部屋の千秋楽祝賀会に参加させていただきました。

佐渡ヶ嶽部屋の皆さんには、大阪場所における拠点としての宿舎を本市に構えており、11年間に亘り松原市のまちづくりに多大なるご協力を賜っております。

今後も本市の地域活性化の取り組みに、ご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

また、当日、本市出身の力士琴大信が大阪場所を最後に残念ながら引退することになり、断髪式が行われました。

力士として培った経験を今後の琴大信の新たな挑戦に生かされ活躍されることを期待しております。

## 「松原市天美西小学校卒業式」 (3月18日)



松原市立天美西小学校の卒業式に出席し、お祝いの挨拶をいたしました。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます!!保護者の方や学校の先生など、たくさんの方々に支えられて、卒業式を迎えられていることを決して忘れないで下さい。

これからも、「感謝の気持ち」を忘れず、立派な中学生になって下さいと私の思いを述べさせていただきました。

## 「国際協力機構 JICA ボランティア派遣の方と面談」 (3月18日)



平成26年3月1日から1年間、チュニジア共和国へ派遣される泉尾梨紗さんと面談させていただきました。

もともと音楽関係の仕事がされていた泉尾さんは、音楽を通じて沢山のひとと繋がりたいとの思いでボランティア活動に参加されることを決意されました。

1年間、不安もあるかと思いますが体に気を付けていただき、頑張ってくださいと激励させていただきました。

## 「文部科学大臣杯 2014MFJ 全日本ロードレース選手権出場・結果報告」 (3月18日)



文部科学大臣杯 2014MFJ 全日本ロードレース選手権シリーズ第7戦に出場された、松原高等学校1年生の船田俊希さんが結果報告にきてくれました。

6歳からバイクに乗っていて、将来は自動車関係の仕事に就職し、自分でバイクを作りたいとお話してくれました。

これからも怪我に気をつけて夢に向かって頑張ってくださいと激励し、がんばる

市民応援金を手渡しました。

## 「星の光幼稚園卒園式」 (3月16日)



星の光幼稚園の卒園式に出席させていただきました。

卒園される皆さん、本当におめでとうございます!「卒園」とは新たな道への出発点でもあります。

本市といたしても、子ども医療費助成等、様々な施策を実施し、子どもたちの成長や子育ての支援を推進してまいります。

## 「第17回子育てサークルやんちゃまファミリーコンサート」 (3月14日)



今回で17回目となる子育てサークルやんちゃまファミリーコンサートにて、ご挨拶させていただきました。

子ども達は未来の松原市を支えるかけがえのない「宝」であります。

今後も、安全対策をはじめ様々な取り組みの中で、子ども達の健やかな成長をしっかりと見守ってまいります。

## 「[みんなで松原市の防災を考える]講演会」 (3月14日)



松原ロータリークラブ主催による、「みんなで松原市の防災を考える」と題した講演会に出席させていただきました。

私も、記念講演として、「セーフコミュニティの仕組みをいかし、先を見据えたまちづくり」について講演させていただきました。

本市も、今後より一層、松原市が安心安全なまちになりますよう全力を尽くしてまいります。

## 「松原第六中学校卒業式」 (3月13日)



松原第六中学校の卒業式に参加させていただきました。

卒業生の皆さん、本当におめでとうございます！それぞれの未来を切り開いていただくよう、心から期待しております。

これからも、一日一日を大切にしながら自分の夢に向かって頑張ってくださいと述べさせていただきました。

### 「ネットワークかけはしでの講演」 (3月12日)



ネットワーク「かけはし」より講演依頼をいただき、聖徳会・大阪老人ホームにて、私の意見などを含め、本市のまちづくりについて講演させていただきました。

これからも、本市の取り組みにご支援・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

### 「昭和のお宝写真・パネル展」 (3月9日)



市役所1階市民ロビーにて、パネル巡回掲示ボランティア・グループ「雅」の皆さんによる「昭和のお宝写真・パネル展」が行われてましたので、公務の合間をぬって見学させていただきました。

映画のポスターやプロマイド、広告等様々なジャンルの写真を手作りでパネル化されており、興味深い作品ばかりでありました。

## 「松原市防災総合訓練」 (3月8日)



全市域・全市民を対象とした松原市防災総合訓練を実施いたしました。

今回の訓練では、大地震発生時を想定し、1分間の安全行動訓練として行う「シェイクアウト訓練」や、様々な展示や体験ブースなどを設置し、市民の方々の防災意識や防災技術などの習得を目的に実施いたしました。

今後も、関係機関や地域の皆さんとさらに連携を深め、松原市の地域防災の向上に取り組んでまいります。

## 「福祉委員会啓発パネル展」 (3月2日)



市役所1階市民ロビーにて、福祉委員会によるパネル展とふれあい喫茶が行われていましたので、公務の合間に見学いたしました。

福祉委員の皆さんには、日頃より本市の地域福祉の向上にご尽力賜り、厚くお礼申し上げます。

今後も、本市のまちづくりにご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

## 「春季全国火災予防運動・巡回広報宣伝出陣式」 （3月2日）



春の全国火災予防運動に伴う巡回広報宣伝活動の出陣式にあたり、激励挨拶をさせていただきました。

消防団や婦人防火クラブの皆さんによる日頃の巡回広報をはじめ、さまざまな取り組みを行った結果、昨年の火災件数が松原市の消防行政の歴史で最少となりました。

今後も各関係団体と一体となり、防火・防災体制の充実を図ってまいります。